

Viajar Pinar del Río- Habana, entre precios y oportunidades

Categoría: Transporte

Publicado: Viernes, 08 Marzo 2024 02:09

Escrito por Yoslaine Sánchez

Visto: 153



Para Ernesto Díaz Romero viajar por Ómnibus Nacionales desde Pinar del Río a La Habana resulta más factible teniendo en cuenta que se trata de un precio asequible.

Aún el pasaje es barato comparado con lo que cuesta un transporte particular hacia la capital del país, señaló en declaraciones a la Agencia Cubana de Noticias.

Viajar Pinar del Río- Habana, entre precios y oportunidades

Categoría: Transporte

Publicado: Viernes, 08 Marzo 2024 02:09

Escrito por Yoslane Sánchez

Visto: 153

Manifestó que requiere trasladarse con frecuencia a la urbe cubana pues cursa una carrera universitaria y muchas veces regresa a su hogar en Vueltabajo.

Me anoto en la lista de espera en la terminal de ómnibus provincial y así viajo, de otra forma es imposible costearlo, aseguró el joven.

Hoy la situación del transporte se torna difícil, pero siempre se coge algo para llegar al destino, aseveró Darlyn Cueto, trabajadora del sector de Salud Pública.

Vivo en el municipio de Los Palacios y laboro en la cabecera provincial. En muchas ocasiones cuando me transporto en algo no estatal tengo que pagar el pasaje completo hasta La Habana; muy caro, dijo.

Ambos aseguraron que conocen la nueva versión de la aplicación móvil Viajando, del Ministerio de Transporte; sin embargo, prefieren reservar el boleto por la vía tradicional.

Logré pagar dos pasajes por la apk; pero hay días en que la conexión está muy lenta y yo necesito moverme a diario de mi casa al trabajo, afirmó Cueto, quien es enfermera.

En la actualidad los pasajeros pueden optar por un asiento en un ómnibus estatal, si existe capacidad; un porteador privado; o una máquina particular.

Oscar Valdés aseveró que no obstante estar establecidos los precios para los viajes Pinar del Río- Habana de los transportistas particulares, la gran mayoría viola las tarifas oficiales ante una demanda constante y aprovechando las urgencias de no pocos ciudadanos.

Prefiero hacer la cola y sacar pasaje, acotó Valdés.

Las capacidades se venden de forma presencial o a través de la aplicación Viajando, indicó Yadira Vega Martínez, especialista comercial de la Unidad Empresarial de Base Ómnibus Nacionales.